

KanNether
(Kassenwart)

In diesem Sinne - Rot-Schwarz Kiel, ich bin dabei!

Für Rückfragen rund um unser Finanzieren steh ich natürlich gern im Anschluss zur Verfügung!

Als Ausblick für dieses Jahr: es sind Investitionen in unserer Sanitätsbereiche geplant, die von Vater Start gefordert werden sollen. Wie wir alle wissen machen die Mühlen hier nicht sehr schnell.

- 1.) Unsere Einnahmen sind auf ca. 226 TEUR im Vergleich zum Vorjahr gestiegen.
- 2.) Dies liegt vor allem an den gestiegenen Mitgliedsbeiträgen durch neue Mitglieder.
- 3.) Wir haben ca. 16 TEUR Kreidivereinlichkeiten zu tragen und somit sind noch ca. 62 TEUR übrig.
- 4.) Wir schließen das Kassenjahr mit einem Überschuss und haben die Rücklagen aus 2020 aufgelost.
- 5.) Wir haben ca. 5 TEUR an Spenden von Gönnerm des Vereins erhalten - herzlichen Dank dafür.

Weitere Erkenntnisse aus dem abgelaufenen Geschäftsjahr sind:

Nun aber zum eigentlichen Thema, dem Geschäftsjahr 2021. Die Gewinn und Verlustrechnung liegt auch im Sinne der Nachhaltigkeit für Interessierte hier vorne aus. Gleichzeitig habe ich die Haushaltspflege für 2022 ausgelegt. Die Neuinvestitionen in unsere Infrastruktur waren die Maerstattigungskosten an der Außenhülle unserer Gebäude hier in Kronsbürg und die Aufteilung der Raumteilung im Schirraum in Meimersdorf.

Um noch effizienter und zielgerichtet unterwegs zu sein, werden wir gerade auf die mittlerweile seit langem angekündigte, neue Mitgliedererwaltung vom SHFV. Auch eine extreme Umgestaltung bei der Kassenstätigkeit und Arbeitszeit änderungen werden. (natürlich gegen Geld) wird geprüft. Hier sollen vor allem die Personenabstimmungen Tatigkeiten nach außen verlagert werden.

Ich habe schon oftter erwähnt, dass die aktuelle Aufgabenverteilung durch mich zeitlich nicht möglich wäre. Gewohlt und die Kassenprüfung übernommen haben.

Finanzien unseres Vereins kümmern. Danke auch an die beiden Revisoren Jan und Jan, die sich durch die Buchführungs

Eim Dank geht natürlich auch an Frauke, Petra und allen Spartenleiter und Triämem, die sich ebenfalls um Teile der Kassenfuhrung kümmern. Malma, Du bist die Beste!

Wir haben nun über 1300 Vereinsmitglieder bei Rot-Schwarz Kiel und noch weitere Interessenten unseres Vereins zu geben.

Wenn auch später als sonst im Jahr freue ich mich Euch einmal den gewohnten Einblick in die finanzielle Situation unseres Vereins zu geben.

Liebe Rot-Schwarze, liebe Vereinsmitglieder,